



わくわくだより

うさぎぐみ・ひよこぐみ

令和3年11月15日
奈良市立富雄南こども園
岡田 美佳

クリスマスが間近になり、街のいろいろなところでクリスマスカラーやイルミネーションを目にするようになりました。子どもたちの楽しみにしているクリスマスももうすぐですね。12月は年の瀬ということで忙しく過ごしてしまい、体調を崩すこともあるかと思います。感染症にかからないよう外出時にはマスクをし、手指の消毒や手洗いうがいを心掛け、食事や睡眠などの生活リズムも整えて元気に過ごしてくださいね。

<今月の遊び>

- 好きな遊び…ままごと、積み木、ドールハウス、ボーリング、輪投げ、縄遊びなど
- 製作活動…カレンダー、サンタクロース、ブーツ、クリスマスツリー、リースなど
- 絵本や紙芝居、パネルシアター、エプロンシアターを見ましょう。
- 音楽に合わせて踊ったり、体操をしたりしましょう。
- 作品展に参加しましょう。



12月の予定

今後の状況や園行事などの都合により、休みや中止になることがあります。ご了承ください。

うさぎ組(3歳児) (週2回 月曜・木曜)		2日	6日	9日	
		20日	1/13		
ひよこ組(2歳児) (週1回火曜か金曜のどちらか)	火	③11/30	①7日	②14日	①1/18
	金	③2日	①10日	②17日	①1/21
ひよこ組(1歳児) (月2回 第1・第3月曜か水曜)	月	11/29	13日	1/17	1/31
	水	1日	15日	1/19	2/2
ひよこ組(0歳児) (月2回 第2・第4水曜)		8日	1/12	1/26	

トイレトレーニング

自立歩行、言葉の理解、排尿の感覚が整った頃がトイレトレーニングの始め時とされています。朝起きてすぐや食事の前、午睡の前後など、トイレに誘うようにしましょう。無理に連れて行ったり、叱ることは逆効果です。出ることを知らせた時は「言えたね」と褒め、出ない時は「また教えてね」と伝え、オムツやパンツが汚れた時は、「きれいになって気持ちがいいね」ときれいなようになった心地よさを感じられるようにしましょう。焦らず気長に取り組みましょう。



イヤイヤ期の上手な乗り切り方

1歳頃から始まるイヤイヤ期。何をしても「イヤ」という子どもの対応に困っているお家の方も多いかと思います。そこで、イヤイヤ期に対応するコツを紹介합니다。

・誰しもの通る大切な過程と知る。

→自分の意思をはっきりともつようになった証拠。

・感情的に怒らない。

→子どもと向き合う前に少し気持ちを落ち着かせる。

・選択肢を2つ用意する。

→子どもが自分で選んだという達成感を得ることができる。

・大人の都合で怒らない。

→言うことが時々で変わると信頼を失ってしまう。



12月8日(水)・9日(木)・10日(金)にリズム室で作品展が開催されます。今年度もクラス毎に時間を決めて親子で見回す参観となっています。会場には展示をしません、ふれあいの部屋でもうさぎ組(3歳児)とひよこ組(2歳児)の作品を展示する予定です。作品展はうさぎ組(3歳児)は9日(木)、ひよこ組(2歳児)は10日(金)に見学する予定です。楽しみにしててくださいね。



☆こども園ニュース☆

- こども園では先日、音楽遊び参観が行われました。今年度もクラス毎にリズム室で行いました。3歳児は歌を歌ったり、カスタネットや鈴、自分でつくったマラカスを鳴らしたりして、楽しくリズム遊びをしている様子を見ていただきました。4歳児も歌を歌った後、全員で合奏をしました。それぞれが鳴らしたい楽器(カスタネット、鈴、タンバリン、ウッドブロック)を選び、楽器ごとにリズム打ちをしたり、音の強弱をつけてみたりして、友達と一緒に楽しそうに合奏をしていました。5歳児も友達と声を合わせて歌を歌ったあと合奏をしました。太鼓や木琴、ハンドベル、トライアングルなど友達の鳴らす楽器の音に耳を傾けながら鳴らし方を工夫し、気持ちを一つに演奏する姿がみられました。演奏が終わると少し誇らしげな表情が印象的でした。どの学年も演奏後、保護者の方から大きな拍手をいただき、嬉しそうな一人一人の笑顔に成長を感じることができました。